

昭和36年10月22日

感動胸に東京入り

政策転換大行進ルボ(四山支部)

石炭政策転換大行進は無事所期の任務を果して十二日帰山したが、前まことに引きつづき東京着までの四山支部福島さんの大行進ルボを掲載しました。

雪たるま式に支援

【四日、新潟県長岡市】

十四日の行進で致日本コースの最北端である新潟県の長岡市につきました。

朝、富山駅前での飲食集会のあと五時すぎの汽車で糸魚川へとりがわ)駆け立て、駅前で集会をひきました。ちよと風休止聞だつたので地区歩みたが、みんなが集まりました。富山から糸魚川までの冬のむかさん仲間から励ましきり、大ぐらに力づけられました。

長岡市では、五時からの市内行進と決勝大会をおこないました。今日の大会は朝から降りつづく雨で深く、石炭政策転換大行進についても私たち行進団が一歩々々東京に近づくにつれ理解支援が雪だるま式になりました。

今日、八方通路(四山)の荒尾重満さんのお父さんが死んでしまった。そして、このじとくは集会でも紹介され、「さすがは三浦の労働者だ」と評価され、たたえられました。

農民代表も支援へ

【五日、長野県長野市】

瀬の長江津をはじめとする山岳地帯でした。途中、各市町で情報を行なう新規を開拓して長野県に入りました。長野市での大会には保守系の市長も参加して「政策」に協力するところの態度を示しました。

山梨県との交際は、明日の出発前行なう予定です。

明日からは富士山をしながらの行進です。

気象に前進します。みなさんとも。

スフ濡れて行進

【七日、山梨県富士吉田市】

知事、市長も協力することを約束しました。

長野市では、五時からの市内行進と決勝大会を実行しました。市長は福井県の福井知事や組合大牟田市長らと一緒に市内行進で、市長は市長としての運営を実行しました。

九時からの市内行進で対戦交渉する

チヨウを行なう、駅前での集会は直江津を上回る盛況で盛大でした。

その後、国民代表と眞理主導代表が会面の協力を図り、これまでの三泊の組合歌がたわ

響きながら、駅前で集会をひきました。私たちの行進は市内行進を実行する

九時からの市内行進で対戦交渉する

チヨウを行なう、駅前での集会は直江津を上回る盛況で盛大でした。

その後、国民代表と眞理主導代表

が会面の協力を図り、これまでの三泊の組合歌がたわ

響きながら、駅前で集会をひきました。私たちの行進は市内行進を実行する

九時からの市内行進で対戦交渉する

チヨウを行なう、駅前での集会は直江津を上回る盛況で盛大でした。

「行進団歓迎」のペリ紙をたくさ

んぱりとしているのが見かかれ

ていました。町の主婦た

も雨にぬれた身体だったのみ

な姿など見る見るござでした。

だくおひがんばりして

まで真行しました。途中千四百人

一ドルある高さ時を測り、しか

れ、都留市での運営は市長があ

した。荷物も先に送り込んでしま

ついたので開闢もなく、みんな

運動会も中止して西援

も雨にぬれた身体だったのみ

な姿など見る見るござでした。

だくおひがんばりして

まで真行しました。途中千四百人

一ドルある高さ時を測り、しか

れ、都留市での運営は市長があ

ついたので開闢もなく、みんな

運動会も中止して西援

も雨にぬれた身体だったのみ

な姿など見る見るござでした。

だくおひがんばりして

まで真行しました。途中千四百人

一ドルある高さ時を測り、しか

れ、都留市での運営は市長があ

ついたので開闢もなく、みんな

運動会も中止して西援

も雨にぬれた身体だったのみ

な姿など見る見るござでした。

だくおひがんばりして

まで真行しました。途中千四百人

一ドルある高さ時を測り、しか

れ、都留市での運営は市長があ

れ、都留市での運営は市長があ